



大石小Times

NHK 放送局～福井駅～県庁を見学しました

6日(金)、5年生は社会科の校外学習で、NHK 福井放送局を見学しました。アナウンサーや放送ミキサーの体験をしたり、「ニュースザウルス」の番組コールの収録に参加したり…と貴重な経験ができました。子どもたちの映像は9日(月)の夕方放送されました。その後、福井駅周辺を散策して福井県庁を訪れ、県庁の中を見学したり食堂でお昼ご飯を食べました。なかなかできない体験をたくさんして、とてもよい勉強ができました。



盲導犬について勉強しました

6日(金)、4年生の福祉の学習で、源喜代志さんと

盲導犬トーチくんをお迎えしてお話を聞きました。源さんが目が見えなくなった時のこと、日々のご苦勞、盲導犬との出会い、毎日の生活について事細かに教えていただきました。吠えることなく穏やかに傍らにいるトーチくんの賢さとけなげさに子どもたちはとても感動した様子でした。



楽しい大石ランドでした

10日(火)、大石ランドを開催しました。運営

委員会の子どもたちが裏方として頑張ってくれました。縦割り班のみんなと、ピンポン玉入れや射的、のの字探し、クイズなどのブースを、ウォークラリー方式で楽しく回りました。みんなで協力してできました。

